

# BROADCAST

## PK Ahli Utama DitjenPAS Apresiasi Pembangunan Layanan Terpadu Lapas Cilacap

Ghina Hazalah - [CILACAP.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAP.BROADCAST.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 16:24



\*\*

CILACAP - Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Ahli Utama Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Sudjonggo laksanakan monitoring ke Lembaga

Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap pada Jumat, (19/07).

Kedatangannya diterima langsung oleh Kepala Subbagian Tata Usaha Lapas Kelas IIB Cilacap, Dwi Wahyu Sadar Prakoso dan Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan ( Ka. KPLP ), Toriq Ismantoro.

Pejabat struktural menyambut dan menemani beliau berkeliling ke beberapa lokasi yang ada di dalam Lapas Cilacap. Beberapa lokasi meliputi ruang Layanan Terpadu Satu Pintu (LTSP), ruang poliklinik, hingga area dapur Lapas Cilacap tak luput dari monitoring Sudjonggo.

Ex- Kakanwil Kemenkumham Jawa Barat ini mengingatkan kepada Pejabat Struktural khususnya dan seluruh petugas pada umumnya untuk memperhatikan sarana dan prasarana yang ada di Lapas Cilacap. Ia juga mengapresiasi pembangunan sarana prasarana (Sarpras) berbagai macam layanan di Lapas Cilacap.

"Lakukan pembenahan, Upgrade segala sarana prasana penunjang pelayanan prima. Perhatikan segala macam kelengkapannya, jika ada yang belum memadai atau belum tercukupi segera lakukan pengusulan agar tidak menghambat pada saat melaksanakan pekerjaan," ucap Sudjonggo.

Dwi menjelaskan kondisi terkini Lapas yang aman dan bersih dari peredaran barang-barang terlarang serta melakukan pembenahan terhadap infrastruktur Lapas agar lebih mengedepankan pelayanan prima dengan tetap memperhatikan pemenuhan HAM.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan Bapak yang mau menyempatkan diri untuk melihat lebih dekat perkembangan Lapas Cilacap dalam mencapai predikat WBK dan WBBM," tutup Dwi.

Harapannya segala masukan dan arahan dari PK Ahli Utama Ditjen PAS dapat menjadi lecutan semangat dan keinginan untuk berikan layanan yang lebih baik lagi di Lapas Cilacap. \*\*\* (MJ)